

令和3年6月7日

保護者 各位

みらいの森保育園

園長 佐久田 勇一

〔公印省略〕

#### 休園明けの保育再開について

6月1日からの休園が明けましたが、休園期間中は保護者の皆様に多大なるご迷惑とご心配をおかけしたことに心よりお詫び申し上げます。また、多岐にわたりご協力をいただきましたこと深く感謝申し上げます。新型コロナウイルス発生から今日までの間、新たな陽性者の報告等もないことは、保護者の皆様が感染対策へご配慮いただいた賜物だと思います。重ねて感謝申し上げます。

猛威を振っている新型コロナウイルスの感染が実際に園内で起こってしまい、一瞬戸惑いもありましたが、保護者の皆様のご理解とご協力により各関係機関と連携を図りながら進めることができました。そして、何よりも保護者の皆様の多大なる温かいお言葉とご声援に勇気をいただき胸が熱くなりました。本件に関しましては、職員一同深くお礼申し上げます。また、このような心温まるお言葉やご声援は私達だけではなく新型コロナに感染された方々はじめ関係者、そして医療従事者をはじめとするエッセンシャルワーカー等全ての方々への勇気へとつながっていくものだと思います。

今、まさに沖縄県においても感染が治まらない中、いつ何処で感染が起こるのか不安は正直あります。しかし、このような情勢下において私たちの力だけでは限界があります。引き続き皆様方のご家庭や職場等においてもこれまでの感染対策を講じながら更なる対策を行っていただきたくお願い申し上げます。そして、現在戦う相手は、人でもなく、国や県市町村等の行政機関でもありません。未知なるウイルスとの戦いです。この未知なるウイルスに打ち勝つためには感染対策は勿論のこと皆様の暖かい心遣いと行政から発信される確かな情報収集や発信が必要です。どうかご理解とご協力の程よろしくお願い申し上げます。

最後になりますが、保護者の皆様におかれましても、引き続き感染症対策へのご理解とご協力を頂きますよう重ねてのお願いと共に皆様方の今後のご多幸を祈念申し上げ、略儀ながら保育再開のご挨拶とさせていただきます。

なお、6月20日（日）までの間は、特措法に基づく緊急事態宣言期間中につき沖縄市からの「保育所等において新型コロナウイルス感染症感染拡大を防ぐための留意事項」（裏面参照）及び家庭保育へのご理解とご協力も賜りたくお願い申し上げます。